
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 15.09.2022

Top 6.7 Radwegekonzeopt

ORM Oberhausen merkt an, dass das Radwegekonzept bereits mehrfach vertagt 
worden sei. Der Vorsitzende stimmt ihm nicht zu, der Beschluss über das Konzept 
wäre gefasst.
Es wird diskutiert, ob man Frau Kirchhoff zu der nächsten Sitzung einladen solle. Es 
sei im Gespräch gewesen, ob es Prioritäten zum Radwegekonzept gäbe, ob diese 
verfolgt würden und was in Einöd dabei rumkäme. 
Herr Missy bittet, dies in den nichtöffentlichen Teil zu verschieben.


	Niederschriftsauszug

